

El Fraikin BM Granollers reanuda la liga en la pista del Cuenca 2016 buscando la revancha por la derrota de la primera vuelta

## Vuelve la Asobal: A no encantarse

JAUME RIBELL

Tras el parón navideño y la Eurocopa de selecciones de Austria, vuelve la actividad normal a la liga Asobal. Este fin de semana se reanuda la competición con el primer partido de la segunda vuelta, que llevará al Fraikin BM Granollers a la pista del Cuenca 2016, octavo en la clasificación. Un pabellón que el entrenador del Fraikin, **Lorenzo Rueda**, cree que "es de los más bonitos de la liga por el gran ambiente que hay, con las gradas llenas". Aunque reconoce que eso, además de bonito, "es un problema para el rival".

Así que no será fácil el encuentro. Y menos si tenemos en cuenta que el equipo conquense ya venció al Granollers en el primer partido de liga, en el Palau d'Esports. En aquel

### RUMORES

El técnico Manolo Cadenas podría ocupar el banquillo del Granollers la próxima temporada.

encuentro de la primera vuelta, el Cuenca logró imponerse por 21 a 28, a merced de un arbitraje pésimo y una defensa durísima. Pero no hay que olvidar sus principales hombres en ataque, como sus laterales **Jorge Luis Paván** (con 78 goles esta temporada) y **David Nilsson** (con 66), además del papel que pueda jugar su portero titular, el croata **Vladimir Bozic**.

Aunque para Rueda no hay ganas de revancha: "Más que revancha, de lo que hay ganas es de empezar con buen pie, porque hay muchas ganas de jugar. Llevamos muchos entrenamientos trabajando muy bien y estamos deseando entrar ya en competición".

Por otro lado, esta semana también saltaban a la prensa, a través del Diario de León, los contactos que presumiblemente está manteniendo el Granollers para incorporar al técnico **Manolo Cadenas** de cara a la próxima temporada. El ex entrenador, entre otros, de Ademar de



Xavier Solanas

El primer partido de la segunda vuelta: sábado 6, 19h.

León o FC Barcelona, se ha tomado una temporada de descanso después de su salida del club blaugrana. Y ha anunciado que quiere volver a entrenar en la próxima, pero no ha dicho con quién. Sin embargo, sí admite que están "habiendo contactos con el Granollers", en cuyo banquillo se le sitúa. Pero Rueda, en ese aspecto, se muestra muy tranquilo: entiende que "es normal que cuando el equipo va mal, se plantee cambiar de entrenador, es lógico. Pero yo tengo muy claro cuál es el trabajo que tengo que hacer y lo haré con la misma dedicación tanto si supiera que se acabará mañana como si fuera dentro de seis años", afirma.

El técnico podrá empezar esta segunda vuelta también tranquilo por su plantilla: todos sus jugadores están a punto. "Hay alguno que arrastra alguna pequeña molestia, pero

están todos para jugar". La cita será en el pabellón de El Sargal de Cuenca, este sábado, día 6, a las 19:00. ✱

### EL APUNTE

#### 1.500 € PARA HAITÍ

Antes de reiniciar la liga, el Fraikin BM Granollers terminó los partidos de preparación con un amistoso contra el FC Barcelona en beneficio de los damnificados de Haití. Fue el viernes pasado en La Llagosta (de donde es el jugador del Granollers **Antonio García**) y se recaudaron 1.500 euros. Más de 400 personas llenaron el pabellón para presenciar un partido en el que pese a perder 24 a 28, el Granollers dejó buenas sensaciones para esperar una segunda vuelta más efectiva que la irregular primera mitad de liga.

### Derbi en primera nacional con empate a puntos

Este domingo toca derbi: no en la liga Asobal, pero sí en Primera Nacional, donde se verán las caras el BM La Roca y el KH-7 Granollers. Y lo harán en un duelo más igualado que nunca: empatados a puntos y con la segunda plaza en juego. La quinta victoria consecutiva de los roqueiros en la difícil cancha del Cajacanarias Tres de Mayo por 29 a 33 en la última jornada, combinada con la derrota del Palautordera-Salicrú en casa contra el H. Bordils (21-26), ha hecho que el BM La Roca avance al Palautordera y se sitúe cuarto, empatando a 22 puntos con el Sant Martí-Adrianenc, tercero, y el KH-7, que mantiene su segunda plaza tras vencer en casa por 40 a 30 al Sispal Avebal. Así pues, derbi de máximo interés este domingo día 7, a las 12:30, en el pabellón viejo de La Roca. Por su parte, el Palautordera visitará este sábado la pista de la Esportiva Sarrià. Será a las 18:30 en el Poliesportiu Sarrià I.

### FLASH DEPORTES



Anna Surroca finaliza cuarta en Vilafranca.

### Buenos resultados para los atletas de Granollers

El atleta **Juan Manuel Corbacho** del Club Atlètic Granollers se clasificó en la primera posición en el campeonato absoluto Extremadura Pista Cubierta que se celebró el pasado sábado. Por su parte, la atleta júnior **Silvia Juárez** finalizó en la segunda posición el Campionat de Catalunya Marcha. Finalmente **Juan Arias** y **Anna Surroca** tomaron parte en el campeonato de Catalunya Cadet Pista Coberta de Vilafranca del Penedès. Ambos obtuvieron la cuarta posición.

### El alevín del Belulla llega a la semifinal de Catalunya

El equipo alevín masculino del club de Canovelles derrotó en casa al Club Tennis Sant Celoni por 5 victorias a 0 y se clasificó para enfrentarse al equipo vencedor del encuentro que disputarán el club Esportiu Vallès de l'Ametlla del Vallès y el club Esportiu Hispano Francès de Barcelona. Por otro lado este fin de semana ha empezado la segunda Copa d'Hivern de pádel con un total de 200 jugadores inscritos.

### El Parquet se llena de patinadores

El próximo domingo el pabellón municipal de deportes de El Parquet de Granollers acogerá la prueba social de la Associació Patinatge Artístic Granollers. Los 72 patinadores y patinadoras que integran el club competirán en las distintas categorías que existen en la entidad, desde la iniciación hasta las categorías nacionales en las modalidades de figuras obligatorias y estilo.